

L'ONU met en exergue les efforts du Nicaragua pour lutter contre le trafic de drogues



Managua, 21 janvier (RHC-PL) Le représentant de l'Office des Nations Unies contre la Drogue et le Crime, Youri Fedotov, a mis en exergue les efforts du Nicaragua pour combattre ces fléaux, suite à une réunion avec la ministre nicaraguayenne de l'Intérieur Ana Isabel Morales.

Dans le cadre de sa visite dans ce pays d'Amérique centrale, Youri Fedotov a évoqué avec la ministre nicaraguayenne le modèle de sécurité citoyenne mis en œuvre par le gouvernement de Managua et ses initiatives pour combattre le trafic de drogues, le trafic d'êtres humains et le crime organisé.

Youri Fedotov a souligné l'application par le Nicaragua des conventions de l'ONU en la matière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44225-lonu-met-en-exergue-les-efforts-du-nicaragua-pour-lutter-contre-le-traffic-de-drogues>



Radio Habana Cuba